

LA RETINA DE LA MEMORIA

ENVÍE SUS FOTOS A: documentacion@diariolarioja.com

FOTOGRAFÍA ENVIADA POR LEOPOLDO MOZO

Paco Calvo,
torero de
Arenzana

Foto de 1952, donde se aprecia a Paco Calvo (Paquito), ya fallecido, torero de Arenzana de Abajo, durante los años 50 haciendo el paseíllo junto a Justo Cuadra, Alpañel y Chupete entre otros en la vieja plaza de toros de El Ruedo de Nájera.

LA RIOJA HACE

65 años La Unión Soviética detona su primera bomba atómica

LA GUINDILLA

Puede enviarnos su fotodenuncia, indicando siempre el lugar y la fecha en la que la se tomó y haciendo constar su nombre y su teléfono. Háganosla llegar por correo electrónico a la dirección: digital@diariolarioja.com, o acceda a la web: www.lariojaenfotos.com y siga las instrucciones que aparecen en pantalla. También puede enviarla por correo postal a: Sección Fotodenuncia. Diario La Rioja, C/ Vara de Rey, 74 bajo. 26002 Logroño.

Un tornillo descubierto en Lobete

En los juegos infantiles situados frente al polideportivo de Lobete hemos captado esta imagen. Una tabla se ha descolgado, dejando al descubierto el tornillo que la sujetaba. Evidentemente peligroso, pero más en una zona frecuentada por tanto niño pequeño. Un arreglo de urgencia sería necesario para evitar algún problema. ■ L.R.



JAVIER CAMPOS RODRÍGUEZ
DIARIO DE UN HOMBRE LOCO

LOS OTROS 'SITIOS'
DE LOGROÑO (1)

No hay nada como subirse al cubo para saber de lo que hablo, para comprobar con tus propios ojos como hoy, camino de los cinco siglos después, el 'sitio' es otro. El Revellín, visita obligada para cualquiera que actualmente acceda a la ciudad con independencia de que el único asedio que planee sea a las barras de nuestros bares y a los vinos y pinchos de la Laurel, la San Juan y sus alrededores, es el lugar estratégico para alcanzar a comprenderlo todo. Al menos para los de casa, pues dudo mucho que

los de fuera tengan noticia alguna de lo que podía verse y no ven... El macroparque arqueológico de Valbuena se quedó sobre el papel y bajo más de 500 plazas 'provisorias' de estacionamiento. Y allá donde debía extenderse un gran yacimiento, no se visualiza más que un gran aparcamiento, donde en vez de restos se aprecian matrículas. A estas alturas, ya habrán caído en la cuenta de que los sitiadores de la actualidad no montan a caballo como en 1521, sino que conducen coches de todo pelaje y condición. El campamento francés

de entonces es un aparcamiento logroñés hoy. El mismo que se ha consolidado como el principal parking público del Casco Antiguo... «Pocas ciudades tienen algo así en pleno centro», me dicen amigos que nos visitan. «¡Pues menos mal que no sabes lo que tenemos enterrado ahí abajo!», me digo para mis adentros. La gran explanada creada en el 2006 y ampliada en el 2008 se percibe como alternativa a los parkings de pago y habrá que ver la que se monta si un buen día algún alcalde se decide a 'poner en valor' la zona. El otro 'sitio' de Logroño no es más que una oportunidad perdida, de esas que, como la Casa del Inquisidor, hacen que mi compañero y amigo Marcelino Izquierdo clame al cielo. De momento, Valbuena, pese a que Logroño no descarta la idea de que sea parque arqueológico urbano, parece condenado a los infiernos.

EL TELÉFONO DEL LECTOR

941279105

Para facilitar el mayor número de llamadas, sea breve, claro y conciso en su exposición. El diario respetará el anonimato de los lectores que se dirijan a esta sección, pero será necesario que hagan constar su nombre y número de teléfono de contacto, por si fuera preciso verificar la procedencia de alguna de las llamadas. En ningún caso se publicarán mensajes con descalificaciones hacia terceras personas. La crítica política, a personas e instituciones tiene su espacio concreto en la sección «Cartas al Director», en las páginas de Opinión de Diario LA RIOJA.

Gracias al equipo de paliativos

Abrimos nuestro Teléfono del Lector de hoy con la llamada de Laura, una vecina de Villamediana a quien le gustaría agradecer el trato recibido por parte de la unidad de cuidados paliativos. «Me gustaría agradecer a la doctora Marta Palomero y a todo su equipo el cariño, profesionalidad y apoyo recibido», dice. Nuestra lectora explica que «han sido de gran ayuda para la familia en unos momentos tan difíciles y hasta el final».

En defensa de las carreras de galgos

Continuamos con la llamada de un vecino de los Cameros, Joaquín, que llama en alusión a las tan reiteradas, últimamente, carreras de galgos. Quiere explicar que «las carreras solo son ilegales si no se llevan a cabo con permisos». Nuestro lector afirma que estos «se piden al Ayuntamiento correspondiente, a la Consejería de Medio Ambiente y a la Federación Riojana de Caza», que proporciona los permisos correspondientes. También le gustaría aclarar que «los perros no están en malas condiciones, pasan sus controles veterinarios, al igual que cualquier perro». Y finaliza su replica diciendo que «ni nos escondemos ni somos ilegales, pues siempre invitamos al público y a los medios de comunicación a los eventos».

Cinco días para entrar a quirófano por una cadera

Nuestro siguiente lector llama «indignado» por lo que le está pasando a un familiar. Se cayó al suelo y del golpe se rompió la cadera. Esto era un jueves, cuenta. Llamaron a la ambulancia, le trasladaron al hospital San Pedro y hasta ahí todo bien. El periplo comenzó después. Pruebas y más pruebas confirmaron lo que se intuía. «Le dijeron que le iban a operar al día siguiente y tras esperar horas y horas con intensos dolores, de la operación nada de nada». Finalmente entraría a quirófano el

lunes y entre tanto, el fin de semana «sin poder moverse en la cama y atiborrada a calmantes con un dolor insopportable». «No hay derecho» -concluye el lector-, cinco días esperando una operación de cadera».

El desorbitado precio de los libros de texto

Una vecina, de Logroño, nos deja un mensaje en nuestro contestador indignada con el precio de los libros de texto de los escolares, «es una auténtica vergüenza», afirma. Asimismo, cree que en la actual crisis económica se deberían «subvencionar o al menos reducir su IVA», ya que es un gasto muy elevado que muchas familias «a duras penas se pueden permitir». Además, apoya la iniciativa de organizar un intercambio de ejemplares ya usados en algún lugar señalado de la capital riojana -y que ayer proponía otra lectora o bien «la creación de un banco de libros».

La inauguración de la A-12 y su publicidad

Carlos, un vecino de Logroño, nos deja un mensaje en desacuerdo con el acto de inauguración del nuevo tramo de la A-12. Considera que «es vergonzosa la publicidad y autobombo» que el Partido Popular ha hecho. «¿Acaso se ha pagado esa infraestructura con fondos de su partido?», se pregunta. Este logroñés opina que la autovía «sale de los impuestos de todos y ha sido construida por trabajadores a los que se les han recortado sus derechos, o se les ha amenazado con ello». Carlos concluye: «Basta de manipulación».

Pasos elevados que destrozan los coches

La sección la cierra hoy un hombre que dice estar «muy enfadado» por la altura del paso de peatones elevado a las puertas de la nueva estación de tren. «Supera con mucho los límites legales y destroza los coches», comenta, esperando que lo rebajen como ya han hecho con los de la calle Serradero.

FELICIDADES



El verdadero sabor del pan

C/ Gonzalo de Berceo, 10-12. Tel.: 941 208 851
Avda. Club Deportivo, 84. Tel.: 941 519 573
C/ Clavijo, 22. Tel.: 941 512 961
LOGROÑO



Claudia Martínez
Felicitaciones,
preciosa, de tus
amigas Melani,
María y Andrea.



Feli Ulecia
¡Felicitaciones
a la mejor tía!
De todos tus
sobrinos. Besos.

Felicita a tus familiares o amigos en esta sección. Sólo tienes que enviarnos la fotografía de la persona a la que quieras felicitar, sus datos y el motivo. Sólo se publicarán aquellas fotografías que se reciban con 48 horas de antelación a la fecha de publicación, y en las que conste el nombre, DNI y número de teléfono del remitente: Diario La Rioja, C/ Vara de Rey, 74. 26002 Logroño, o en la dirección de correo electrónico felicidades@larioja.com. No se devolverán las fotografías enviadas.